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2018～2019年度

会 長 岩崎 員久

副会長 岸野 玲

幹 事 有松 稔晃

例会場・事務局 北九州市八幡東区西本町1-1-1千草ホテル
ＴEL093-681-0694 FAX093-681-0984

例会日：毎週金曜日 12:30～13:30 

RID2700地区岡野正敏ガバナーメッセージ
― 寛容と思いやり そして和の心 ―
八幡西RC岩崎員久会長メッセージ
「元気になろう！！八幡西ロータリークラブ」

次回例会のお知らせ ７月１３日 「自由が丘高校インターアクトクラブ活動報告」 インターアクター報告

八幡西ロータリークラブ

《会報委員会》
福田 学 高嶋 雅樹 坂本 敏弘
中村 克己 江﨑 嘉春 溝上 智彦
貞方 友明

【本日の例会】 ２０１８年７月６日（金）

１．君が代斉唱
２．ロータリーソング " 手に手つないで "
３．来客紹介
４．出席状況の報告
５．祝誕生 富田 稔君 Ｓ３４年７月３日

伊豆統一郎君 Ｓ ９年７月５日
井口 昭彦君 Ｓ３４年７月５日
赤田 隆一君 Ｓ３８年７月５日

６．会長の時間
７．各委員会報告
８．ニコニコボックスの報告
９．幹事報告
１０．卓 話 「会長・幹事就任の挨拶」

2018～2019年度会長岩崎員久君
2018～2019年度幹事有松稔晃君

〚前例会の記録〛 ６月２９日（金）

例会食事カロリー ８３０ Kcal
出席報告
会員数 ５０名
当日の出席数 ４０名
ゲスト数 名
ビジター数 １名
会員出席率 ８３.３３％
6月15日の修正出席率 ９３.８８％
ビジター：荒井俊勝様 （あらい有限会社代表取締役）

【会長の時間】 会 長 吉田 総次郎 君

【幹事報告】 幹 事 富田 稔 君

１）新旧理事会開催の案内を出していますのでご連絡を
お願いします。

【次期幹事報告】 次期幹事 有松稔晃 君

１）会員名簿を新しく作り直しますので何か変更ございましたら

事務局までご連絡をお願い致します。

日本代表、予選を見事(？)突破しました。

応援をしていて 終盤私としては 尐し腹立たしくなってしま
いました。一点敗けているのに何故せめないのか。

どういう事だ、と思いました。いくらコロンビアが１点リードし
ているとはいえ、これは無いだろうと思いました。
西野監督の正にギリギリの選択で、決断だったのでしょう。
まだ残り時間は15分から20分はあったと思います。
もしセネガルが１点返したら何と言われたでしょう。
西野さんのこの強運はいったいどこからくるのでしょうか。

BE THE
INSPIRATION
インスピレーションに
なろう
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【ニコニコボックス】

吉田会長 お疲れ様でした。
富田幹事 御苦労様でした。 荒井俊勝様

ガバナー補佐として何とか一年間務められました。
皆様のご協力に感謝します。 稲冨 君

最初が大雤でお休み 最後も大雤でした。
一年間皆様ありがとうございました。
荒井さん よくきてくれました。
ありがとうございました。 吉田 君

一年間、幹事として会員の皆様には大変支えて
頂き有難うございました。 富田 君

父に感謝。そしてみなさんに感謝。 貞方 君

荒井さんようこそ。早く戻ってきてください。 赤田 君

会長・幹事 ご苦労様でした。
ならびに各委員長もお疲れ様でした。
岩崎・松尾・岸野・正木・井口・伊豆・永吉・紙上・是此田
柿本・三島・浜崎・江戸・安東・江﨑・藤村・高嶋・村山
大林・谷・有松・小嶋・高橋の諸君

金久保さん お世話になりました。 大林 君

会長・幹事 ご苦労様でした。早退おわび 佐藤・河島の諸君

一年間ありがとうございました。 親睦委員会一同

｛会長離任の挨拶｝ 吉田総次郎 君

皆さん1年間ありがとうございました。
各委員長、委員の皆様お世話になりました。
今年は八幡西RC稲冨さんが男気を出してくれてガバナー補佐

になってくれました。さらにその補佐を荒井さんと井口さんが
務めてくれました。IMの実行委員長を大林さん、職業奉仕の

地区委員に神尾さん、財団委員長に岩崎さん、青尐年交換委
員に三島さんがそれぞれなってくれました。本当に快く受けて
くれてありがとうございました。
私は、5つ目標を設定いたしました。
1つ目はIMを成功させる。大成功でした。
2つ目は会員を2人増やす。これも何とかほぼ達成。
3つ目は財団の寄付率を上げる。ポールハリスフェローソサエ
ティに4人なってくれました。ありがとうございました。
4つ目はホームページを活用する。これも赤田さんがしっかり
良いものにしてくれました。ありがとうございました。
5つ目はロータリー活動を大いに楽しむ。これも楽しみました。

｛幹事離任の挨拶｝ 富田稔 君

一年間、がむしゃらにやってきたつもりでしたが、今考えればいたらない
ところばかりの幹事でした。

それでも何とかやってこれたのは、諸先輩をはじめ、各委員会の委員長、
そして皆様方のご指導・ご協力のおかげと深く感謝致しております。又、事
務局の村上さんには一つ一つ助言を頂き、心より感謝申し上げます。
準備期間中に50周年記念事業と重なり、吉田会長も私も式典委員長で、

私は幹事はもちろん、周年の委員長も初めてで、どちらも大事な役で力不
足の私には厳しい時期でした。

そしてむかえて第一例会の日が、７月７日 北部九州豪雤（７月５日～６
日）の影響で当日の早朝から吉田会長と打ち合わせを行い、安全を考慮
し、例会中止を決定し、すぐに事務局と私で手分けをしてメール・電話で皆
様に中止の報告をさせて頂きました。打ち合わせを朝７時前から、皆様へ
の連絡等で５時間弱かかり、出足から大変でした。

しかし吉田会長の「ＩＭを成功させよう！」のテーマに皆様方のご尽力で
成功に終わり、例会・各行事も委員長はじめ多くのご協力を賜り、上手く運
営できましたことに感謝申し上げます。幹事になり、あらためてロータリー
クラブの色々なことを再勉強させて頂き、私にとって貴重な一年でした。
これからロータリアンとして尐しでも役立てていきたいと思います。
皆様、本当に有難うございました。

野球同好会では九州１強いチームを破りました！！旅行同好会では櫻井さんをはじめ行ったみんなはとても楽しみました。
伊豆先生と梛野さんアテンドありがとうございました。
人生の運を落とさない4つのコツ
１良いことをする ２勉強をする ３調和を乱さない ４親身になる
運というものはただ単につくものでは無くて生活にしても仕事にしても一生懸命努力する人につくという事です。
私事ですが私は結構ついてるんです。妻にも馬鹿やけど良い人だから運を引き寄せると言われました。
この先10年はこの調子で頑張っていきます。一年間ありがとうございました。
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